

# まちのわだい

掲載写真を差しあげます  
身近な情報をお寄せください  
☎(84)3111

## 交通事故防止を呼びかけ

交通安全パレード



激励のあいさつをする築比地教育長



交通安全パレード

冬の県民交通安全運動期間中の12月11日、館林地区交通団体連絡協議会主催の交通安全パレードが行われ、館林警察署管内の主要道路から交通事故防止を呼びかけました。

パレードには、白バイやオープンカー、交通指導車など11台の車両が出動。本町では、中央公民館で館林警察署長や館林交通安全協会長ら約30人のパレード隊を出迎え、築比地教育長が「町民意識の高揚を図るため皆さんのご指導をお願いします」と激励のあいさつを行いました。

## 元気な掛け声で挑戦

明和保育園もちつき

子どもたちに日本の伝統行事を伝えていこうと12月6日、明和保育園で毎年恒例のもちつきが行われました。

誕生会も行われたこの日は、12月に誕生日を迎えた子どもたちが、全園児の「よいしょ！よいしょ！」の元気な掛け声の中、もちつきに挑戦しました。もち米がおもちになっっていく様子に子どもたちは興味津々。ふっくらつき上がったもちは、きな粉をまぶしたり、お雑煮にしたりして全員で味わいました。



ペッタン、ペッタン、おいしくなあれ。

## すばらしいお正月を

しめ飾り教室



お年寄りから縄をなう作業を教わる子ども

正月を飾るしめ飾り教室が12月15日、子どもから大人まで24人の参加を得て中央公民館で開かれました。

親子らは、講師に迎えた町内のお年寄り6人から伝統的な、わらを使った縄をなう作業や縄にミカン、松、榊などの飾り付けを教わりながら、熱心に挑戦していました。

参加者は「自然の材料を使った手作りのしめ飾りが飾れるので嬉しいです。すばらしいお正月が迎えられるといいですね」と話していました。